

Essence: Doux enfants, afin d'éviter d'être punis pour vos péchés, il est nécessaire de faire des efforts. Vous devez régler tous vos comptes durant cette dernière vie et ainsi, devenir purs.

Question: Maya, celle qui vous trompe, essaie de vous faire rompre une promesse. Laquelle ?

Réponse: Vous avez fait la promesse que vous ne laisserez votre cœur s'attacher à aucun être humain. Les âmes, vous dites: "Je ne me souviendrai que du Père unique. Je ne me souviendrai même pas de mon corps." Le Père vous inspire à renoncer à tout, y compris à votre corps. Cependant, Maya essaie de vous faire rompre cette promesse et fait en sorte que vous vous attachiez à un corps ou à un autre. Ceux qui rompent leur promesse auront à subir une grave punition.

Chanson: Tu es la Mère et le Père...

Om shanti. C'est à la fois la louange et la diffamation de Dieu, le Plus élevé de tous. Le Père le Plus élevé de tous vient maintenant en personne pour Se présenter à vous. Depuis que le royaume de Ravan a commencé, Ravan n'a cessé de montrer combien il était grand. Sur le chemin de la dévotion, c'est le royaume de la dévotion. C'est pourquoi on l'appelle le royaume de Ravan. C'est le royaume de Ravan, et il y a aussi le royaume de Rama. On compare Rama et Ravan. Cependant, on ne dit pas cela de l'autre Rama, le roi de l'âge d'argent. Ravan est roi pendant un demi-cycle. Rama n'est pas roi pendant un demi-cycle. Ce sont des *détails* que vous devez comprendre. Ils sont pourtant très faciles à comprendre. Nous sommes tous frères. Notre Père à tous est l'Incorporel. Le Père sait que tous Ses enfants sont à présent dans la *prison* de Ravan. En s'asseyant sur le bûcher de la luxure, tout le monde est devenu laid. Le Père sait tout cela. La totalité de cette *connaissance* se trouve dans l'âme. Le plus important est de connaître l'âme et l'Âme suprême. Des âmes aussi minuscules ont des rôles immenses enregistrés en elles et elles continuent à les jouer. Lorsque vous commencez à jouer votre *rôle* de conscience du corps, vous oubliez votre religion originelle. Le Père est maintenant venu pour vous rendre conscientes de l'âme. C'est vous, les âmes, qui dites: "Je veux devenir pure." Par conséquent, le Père répond: Souvenez-vous constamment de Moi seul ! Les âmes appellent: "Ô Père suprême! Ô Purificateur! Nous, les âmes, sommes devenues impures, viens nous rendre pures! ». C'est vous les âmes qui portez tous les sanskars. Les âmes disent clairement qu'elles sont devenues impures. On dit de ceux qui s'adonnent aux vices qu'ils sont impurs. Les êtres humains impurs vont dans les temples, devant leurs idoles, pour chanter la louange des déités pures. Le Père explique: Les enfants, vous étiez ces déités dignes d'être adorées. En vous réincarnant 84 fois, vous deviez de toute façon descendre. Cette pièce de théâtre revient à changer d'impur en pur et de pur en impur. Un signal et le Père vient expliquer cette connaissance. C'est maintenant votre dernière vie. Toutes les âmes doivent régler leurs comptes avant de rentrer à la maison. Baba vous donne toutes les visions. Ceux qui sont impurs doivent véritablement endurer la punition pour les péchés qu'ils ont commis. La punition est donnée en vous montrant ce que vous avez fait dans votre vie passée. Vous faites l'expérience de la punition dans un corps humain et c'est pourquoi vous devez adopter des corps. Les âmes ressentent qu'elles sont en train d'être punies, tout comme celles qui font l'expérience de la punition lorsqu'elles se sacrifient en sautant dans un puits (à Kashi). Elles ont une vision de tous les péchés qu'elles ont commis. C'est pourquoi elles demandent à Dieu de leur pardonner et disent qu'elles ne recommenceront jamais. Elles demandent même pardon dans les visions qu'elles reçoivent. Elles *ressentent* la punition et font l'expérience de la souffrance. Les âmes, vous jouez votre rôle de 84 vies. Ce sont donc les âmes qui sont les plus *puissantes*. Ce sont les âmes et l'Âme suprême qui ont de l'importance dans tout le *drama*. Personne

d'autre ne le sait. Aucun être humain ne sait ce qu'est l'âme ni ce qu'est l'Âme suprême. Selon le *drama*, tout cela doit arriver. Les enfants, vous savez maintenant qu'il n'y a rien de nouveau ; la même chose s'est produite au cycle précédent. Les gens parlent de connaissance, d'adoration et de désintéret, mais ils ne savent pas ce que cela signifie. Baba restait beaucoup en compagnie des sages etc. Ceux-ci se contentent d'en mentionner les noms. Les enfants, vous comprenez maintenant très clairement que, puisque vous avez quitté le vieux monde pour aller dans le nouveau monde, vous devez vraiment avoir du désintéret pour le vieux monde. Pourquoi y attacher votre cœur ? Vous avez promis que vous n'attacheriez votre cœur à aucun être corporel. Les âmes, vous dites: "Je ne me souviendrai que du Père unique ; je ne me souviendrai même pas de mon propre corps." Le Père vous inspire à renoncer à tout, y compris à votre corps. Alors, pourquoi vous attachez-vous au corps des autres ? Lorsque vous vous attachez à quelqu'un, vous vous souvenez sans cesse de cette personne. A ce moment-là, vous êtes incapables de vous souvenir de Dieu. Si vous rompez votre promesse, vous devrez subir une grave punition et votre statut sera détruit. Par conséquent, souvenez-vous du Père autant que possible. Maya est trompeuse. Vous devez vous protéger de Maya en toutes circonstances. La conscience du corps est une grave maladie. Le Père dit: Soyez maintenant conscients de l'âme. Souvenez-vous du Père et la maladie de la conscience du corps sera enlevée. Certains restent conscients du corps toute la journée. Ils ont beaucoup de mal à se souvenir du Père. Baba vous a dit de laisser vos mains faire le travail pendant que votre cœur reste occupé dans le souvenir de Baba. De même que des amoureux se souviennent l'un de l'autre tout en travaillant, les âmes, vous devez maintenant avoir de l'amour pour l'Âme suprême. Par conséquent, vous ne devriez vous souvenir que du Père. Votre *but* et *objectif* est de changer en déités. Pour cela, vous devez faire des efforts. Maya vous trompera de toute façon. Vous devez vous en libérer sinon elle vous prendra au piège. Alors, vous serez source de diffamation et vous perdrez beaucoup. Les enfants, vous savez que vous, les âmes, êtes des points et que votre Père est la Graine, Celui qui est *empli de connaissance*. Ce sont des aspects tout à fait *merveilleux*. Qu'est-ce que l'âme et de quelle façon possède-t-elle un rôle impérissable ? Même les bons enfants ne comprennent pas complètement ces profonds aspects. Il y en a très peu qui considèrent avec précision qu'ils sont des âmes, qui se souviennent de Baba sous la forme d'un point et qui savent qu'Il est l'Océan de connaissance et la Graine. Vous devez avoir un intellect profond et subtil, et ne pas avoir de pensées grossières pour comprendre que vous êtes des âmes et que votre Père est là. Il est la Graine, Celui qui est *empli de connaissance*. Il nous donne la *connaissance*. C'est moi, l'âme minuscule, qui doit m'imprégner de tout cela. Il y en a beaucoup qui parlent de façon superficielle de l'âme et de l'Âme suprême, et donc rien ne reste avec précision dans leur intellect. Malgré tout, il est préférable de se souvenir d'une façon grossière que de ne pas se souvenir du tout! Cependant, un souvenir précis est beaucoup plus fructueux. De telles âmes sont incapables d'obtenir un statut élevé. Vous devez faire beaucoup d'efforts pour cela. Moi, cette âme, je suis un point minuscule. Baba est aussi un point minuscule. Il possède toute cette connaissance. Puisque vous êtes assis ici, une partie de cette connaissance se trouve dans votre intellect, mais vous ne barattez pas comme vous le devriez quand vous marchez et vous vous déplacez. Vous oubliez. Le vrai souvenir, c'est de baratter cette connaissance tout au long de la journée. Aucun d'entre vous ne dit la vérité sur la façon dont il se souvient de Baba. Bien que vous envoyiez vos *bilans*, vous n'écrivez pas combien vous considérez que vous êtes des points ni combien vous vous souvenez du Père en tant que Point. Vous n'écrivez pas avec cette honnêteté. Bien que certains lisent très bien le murli, ils manquent de yoga. Ils ont beaucoup de conscience du corps. Ils ne comprennent pas ces sujets incognito, pas plus qu'ils ne les barattent. Afin de devenir purs, vous devez avoir du souvenir. Avant tout, vous devez atteindre votre niveau karmateet. Seuls ceux qui agissent ainsi pourront atteindre un statut élevé. Beaucoup peuvent conduire le murli, mais Baba sait qu'ils sont incapables de rester en

yoga. Devenir un maître du monde n'est pas comme aller chez sa tante ! Les gens étudient beaucoup afin d'atteindre un statut temporaire, une *source de revenu*. Avant, les *avocats* etc. ne gagnaient pas beaucoup d'argent. Leurs revenus ont beaucoup augmenté. Les enfants, pour votre propre bénéfice, chacun d'entre vous doit tout d'abord considérer qu'il est une âme et se souvenir du Père avec précision. Ensuite, vous devez présenter Trimurti Shiva à tout le monde. Lorsque vous dites seulement "Shiva", les gens ne comprennent pas. Vous devez vraiment dire "Trimurti". Il y a deux posters principaux: La Trimurti et l'arbre. Il y a plus de *connaissance* dans l'arbre que dans l'escalier. Tout le monde devrait avoir ce poster. D'un côté il devrait y avoir la Trimurti et le cycle, et de l'autre, l'arbre. Il devrait aussi y avoir le drapeau de l'armée Pandav. Le Père vous donne la *connaissance* de l'arbre et du *drama*. Qui sont Lakshmi, Narayan, Vishnu etc. ? Personne ne le sait. Les gens adorent Mahalakshmi. Ils pensent que Lakshmi viendra. D'où Lakshmi prendrait-elle toutes ces richesses ? Ils ont inventé tant d'images de ceux qui ont quatre bras, huit bras etc. Ils ne comprennent rien. Il n'existe pas d'êtres humains avec huit ou dix bras. Ils n'ont fait que fabriquer ce qui leur passait par la tête. Quelqu'un a eu l'idée d'adorer Hanuman et tout le monde a suivi. On dit qu'il est allé chercher l'herbe qui donne la vie. Les enfants, vous en comprenez le sens. Manmanabhav est l'herbe qui donne la vie. Tant que vous n'êtes pas devenus Brahmines et que le Père ne vous a pas été présenté, on considère que vous ne *valez pas un sou*. Les gens ont l'arrogance de leur statut. C'est très difficile de leur expliquer. Il faut faire tant d'efforts pour établir un royaume. Ils ont le pouvoir physique, alors que ce pouvoir est le pouvoir du yoga. Tout cela n'est pas cité dans les écritures. En fait, vous ne devez pas faire *référence* aux écritures etc. Si quelqu'un vous demande si vous croyez aux écritures, dites-lui : "Oui, tout cela appartient au chemin de bhakti, mais nous suivons maintenant le chemin de la connaissance". Seul le Père unique est l'Océan de connaissance, Celui qui nous donne la connaissance. C'est ce que l'on appelle la connaissance spirituelle. L'Esprit est ici pour donner la connaissance aux esprits. Ces êtres humains donnent la connaissance aux êtres humains. Les êtres humains ne peuvent jamais donner une *connaissance spirituelle*. Seul le Père unique est l'Océan de connaissance, le Purificateur, le *Libérateur* et le Donneur de salut. Le Père ne cesse de vous expliquer de quelle façon faire ceci ou cela. Voyez à quel point ils fêtent Shiv Jayanti avec fastes et splendeurs. Vous devriez faire de petits "*translight*" pour les donner à tout le monde. Ce que vous faites est totalement nouveau, personne d'autre n'est capable de comprendre. Vous devriez largement en faire la publicité dans les journaux et diffuser l'information. Vous avez besoin de personnes qui puissent ouvrir des *centres*. Actuellement les enfants, vous n'avez pas une telle ivresse. Vous êtes capables d'expliquer numberwise, selon les efforts que vous faites. Il y a beaucoup de Brahma Kumars et Kumaris. Achcha, vous pouvez enlever le nom de Brahma et mettre le nom de quelqu'un d'autre. Vous pouvez même mettre le nom de Radhe et Krishna. Achcha, alors d'où viennent les Brahma Kumaris ? Quelqu'un a dû devenir Brahma afin que vous existiez, vous, les progénitures nées de la bouche, vous, les Brahma Kumars et Kumaris! Les enfants, tout en progressant, vous comprendrez de plus en plus de choses. Il est nécessaire

de dépenser un peu d'argent. Les posters sont très *clairs*. Le poster de Lakshmi et Narayan est très bien. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, serviables et obéissants, à ceux qui suivent tous les ordres, aux enfants numberwise, selon leurs efforts, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de devenir karmateet, votre intellect doit devenir subtil pour pouvoir reconnaître Baba et se souvenir de Lui avec précision. En même temps que l'étude, portez une *attention* totale au souvenir.
2. Protégez-vous de Maya qui voustrompe. Ne vous attachez au corps de personne. Ayez un amour vrai pour le Père unique. Ne soyez pas conscients du corps.

Bénédiction:

Puissiez-vous être un donneur de bénédictions et un grand donneur tout comme le Père et recevoir et donner des bénédictions au moment de l'amrit vela. Durant ce moment, le Père, le Résident de Brahmlock bénit spécialement les enfants avec des rayons de lumière et de pouvoir du Soleil de la Connaissance. Avec cela, le Père Brahma, en tant que Donneur de Fortune, distribue aussi le nectar de la fortune. Vous devez simplement faire attention à ce que l'urne de votre intellect soit prête à boire ce nectar; qu'il n'y ait pas le moindre obstacle ou blocage. Vous pouvez alors utiliser ce temps précieux pour rendre vos actes élevés durant toute la journée. L'atmosphère à l'amrit vela vous permet de changer votre attitude, donc durant ce moment, prenez et donnez des blessings. Soyez celui qui est béni et qui devient un grand donneur.

Devise: : C'est le devoir d'une personne en colère de se mettre en colère et c'est votre devoir de donner de l'amour.

***** OM SHANTI *****

OM SHANTI

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Etablissez à présent un plan élevé, pour votre propre bénéfice, afin que le service du monde se fasse automatiquement et reçoive sakaash. Grâce à votre zèle et enthousiasme, promettez-vous fermement que vous saurez démontrer comment devenir égal au Père. Le Père Brahma a un amour profond pour les enfants et il les fait donc apparaître et continue spécialement à leur donner sakaash afin qu'ils deviennent semblables.